

René Lejeune

365 jours avec Jésus



Editions du Parvis
1648 Hauteville / Suisse

*«Il n’y a pour nous qu’un seul
Dieu, le Père, de qui tout vient
et vers qui nous allons,
et un seul Seigneur,
Jésus-Christ,
par qui tout existe et
par qui nous sommes.»*

(1 Co 8,6)

*«Croissez dans la grâce
et la connaissance
de Notre Seigneur
et Sauveur Jésus-Christ.»*

(2 P 3,18)

Avant-propos

Conseils d'utilisation

Ce livre se veut un itinéraire, au long duquel la croissance dans la connaissance de Jésus est constante. Elle permet d'entrer et de progresser dans l'intimité du Christ Jésus, et d'avancer ainsi sur votre propre chemin de sainteté. Rien ne saurait être plus essentiel pour fonder et élargir l'espace de bonheur que vous occupez sur cette terre.

Voici quelques conseils pour tirer le plus grand profit de l'itinéraire sur lequel vous allez vous engager.

- 1) Respectez la durée de deux jours consacrés à chaque thème. Il s'agit de s'imprégner du sujet, surtout à travers les citations et secondairement, les commentaires. La «manducation» de la Parole de Dieu permet de s'en nourrir et de la transformer en vie.
Laissez l'Esprit Saint, qui vit et agit en votre âme, vous révéler sans cesse de nouveaux aspects du Seigneur. Cette connaissance est inépuisable.
- 2) De temps à autre, si vous disposez de temps, choisissez plusieurs thèmes, qui vous interpellent ou vous attirent. Lisez les textes, méditez-les. Vous passerez ainsi de délicieux moments d'intimité avec le Fils

de Dieu qui vous a choisi parce qu'il vous aime. Ces temps d'intimité provoquent de longues résonances en vous.

- 3) Lisez toujours les citations lentement, en goûtant chaque mot, pour vous en pénétrer en profondeur. Efforcez-vous de mémoriser l'une ou l'autre, surtout le deuxième jour. Constituez-vous ainsi un trésor de citations dans lequel puiser selon les circonstances.
- 4) Consacrez sans faute chaque jour ce précieux temps d'approfondissement de votre relation d'intimité avec Jésus.
- 5) Plusieurs thèmes reviennent deux voire trois fois. C'est qu'ils revêtent une importance exceptionnelle pour la connaissance de Jésus et la vie intérieure du disciple. Ils sont par ailleurs traités sous des angles différents, la substance de la Bonne Nouvelle du Règne de Dieu, parmi nous en Jésus étant d'une inépuisable richesse.



Quand vous aurez pratiqué plusieurs années de suite cet itinéraire, vous serez littéralement transformé(e). Toutes choses vous apparaîtront dans une lumière nouvelle et vous refléterez plus intensément la «Lumière du monde» qu'est Jésus.

Pour Sa plus grande gloire. Et pour votre bonheur dans la paix et la joie du Christ.

Qui est Jésus?

«Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant» (Mt 16,16)

«Qui n'honore pas le Fils, n'honore pas le Père qui l'a envoyé» (Jn 5,23)

*«Le Père vous aime parce que vous m'aimez»
(Jn 16,27)*

«Si quelqu'un m'aime, il observera ma parole, et mon Père l'aimera. Nous viendrons à lui et nous établirons chez lui notre demeure» (Jn 14,23)



Au nom des disciples, Pierre confesse leur foi dans la divinité de Jésus. Au cours de longs mois de vie commune, ils ont vu Jésus à l'œuvre: il ressuscite les morts, guérit les malades, commande aux éléments déchaînés, en appui à des paroles que nul n'avait jamais entendues.

Et c'est Jésus qui leur a révélé que Dieu est Père. Il n'est pas seulement le Père d'Israël, peuple élu, mais le Père de tous les êtres humains, car tous sont créés à l'image de Dieu (Gn 1,26).

Aimer Jésus, c'est être aimé du Père. Honorer Jésus, c'est honorer le Père. Entre Dieu et l'homme, la relation originelle et permanente est le lien de l'amour. Cette relation passe par Jésus, Fils de Dieu et Fils de l'homme. Par lui, l'homme est restitué à sa gloire originelle, reflet de la gloire de Dieu. Et il devient une demeure du Dieu trinitaire.

Prière

Seigneur Jésus, envoyé par le Père, qu'à l'exemple de l'apôtre Pierre, je témoigne, face à une génération d'orphelins, que tu es l'unique Sauveur, le Fils du Dieu vivant, et qu'en toi, nul n'est orphelin.

Qui es-tu, Jésus?

«Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie» (Jn 14,6)

«Qui m'a vu a vu le Père» (Jn 14,9)

«Le Père et moi nous sommes un» (Jn 10,30)

«Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau et moi je vous donnerai le repos. Prenez sur vous mon joug et mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos de vos âmes. Oui, mon joug est facile à porter et mon fardeau léger» (Mt 11,28-30)



Né de la Vierge Marie, tu es pleinement homme, Jésus, sauf le péché. Et tu es Dieu, étant «un» avec le Père. En te voyant vivre et agir dans l'Évangile, c'est Dieu, devenu homme par amour, que je contemple.

Mystère de l'Incarnation qui dévoile la grandeur de l'homme. Il me suffit de t'imiter pour accomplir parfaitement ma destinée et la mener à sa perfection. T'imiter dans ton humanité en devenant, à ton école, «doux et humble de cœur» (Mt 11,29).

Par grâce, je t'ai découvert; je n'ai plus à chercher: je suis sur l'unique bon chemin, j'avance dans la vérité et mon cœur est débordant de vie. Et je suis en compagnie de l'immense foule des hommes et des femmes que tu as choisis et que tu réunis dans ton Eglise. Dieu étant amour, le monde étant ce qu'il est, et l'homme créé à l'image de Dieu, il était inéluctable que tu naisses d'une Vierge, que tu annonces ta Bonne Nouvelle, que tu meures et ressuscites pour dégager la voie bloquée par l'infidélité d'Adam et d'Eve.

Prière

Seigneur Jésus, qu'à travers tes paroles et ta vie je découvre le Père céleste, sa tendresse et sa miséricorde, ainsi que son plan d'amour pour le temps et l'éternité.

Qui est Dieu?

«Nul ne sait qui est le Fils, si ce n'est le Père, et nul ne sait qui est le Père, si ce n'est le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler» (Lc 10,22)

«Le Père aime le Fils, il a tout remis dans sa main» (Jn 3,35)

«Nul ne vient au Père que par moi» (Jn 14,6)

«Dieu est amour» (1 Jn 4,8)



Dieu est un mystère insondable. Un mystère opaque, qui habite le cœur de l'homme depuis les origines. Seul Dieu lui-même pouvait en dévoiler la nature. Il l'a fait partiellement dans le Livre sacré, la Bible, qui est sa Parole. C'est Jésus, Fils unique du Dieu vivant, qui a complété la Révélation. Par lui, Dieu a pris un visage d'homme. Il n'a plus parlé par l'intermédiaire d'auteurs sacrés, comme dans l'Ancienne Alliance; il s'est adressé lui-même aux hommes, par la voix du Christ Jésus, dans «l'Alliance nouvelle et éternelle». Par lui, la Révélation est achevée, la «Lumière» est entrée dans le monde. Et à

sa Lumière nous devenons lumière. Tout cela, Dieu l'a accompli parce qu'il aime les hommes, ses créatures, car «Dieu est amour».

Prière

Qu'il est bon, Seigneur Jésus, de te connaître! Et de connaître Dieu par toi et en toi. A ta suite se trouve le bonheur. Multiplie tes disciples, ne tarde pas; qu'ils immergent le monde dans ta Lumière.